

NU-CAN-992  
2023-04-13



**La Semaine sainte à la paroisse Notre-Dame-de-Lourdes d'Ottawa**

La Semaine sainte s'est ouverte par la bénédiction des rameaux suivie d'une procession dans l'église à laquelle participaient les fidèles, fiers d'acclamer le Christ bien présent dans leur vie. Ce dimanche, l'évangile de la Passion selon saint Matthieu fut proclamé par trois voix. Les fidèles furent invités à rapporter leur rameau à la maison et à le placer bien en vue pour leur rappeler jusqu'où est allé l'amour de Dieu pour nous, afin de mieux en témoigner.

La messe du Jeudi saint, présidée par Mgr Gilles Côté, évêque émérite de Daru-Kiunga (PNG), a réuni un grand nombre de fidèles. Deux gestes furent mis en évidence: la procession des offrandes, symbole de nos vies présentées au Seigneur, et le lavement des pieds de dix personnes dispersées dans l'assemblée, symbole d'amour et de service. Lors du Vendredi saint, la vénération de la croix, symbole de l'amour infini du Christ pour l'humanité, fut précédée d'une procession de la croix à travers l'église. Dans la soirée, le chemin de la croix, ayant comme thème la famille, fut animé par des jeunes avec du chant et de bons moments de silence méditatif. Plus d'une centaine de fidèles y ont participé.

La Veillée pascale a débuté par la bénédiction du feu nouveau qui s'est fait à l'extérieur, suivi d'une procession jusqu'à l'entrée de l'église où la lumière, symbole de la victoire du Christ sur la mort, s'est transmise à toute l'assemblée avec le chant pascal de l'Exultet. Un jeune adulte fut baptisé et confirmé lors de la Veillée pascale.

Nous tenons à remercier les nombreux fidèles qui ont participé au Triduum pascal, ainsi que les nombreux bénévoles qui ont assuré la bonne marche des célébrations. Laissons la vitalité et l'élan du Ressuscité inonder de sa lumière toutes les réalités de notre vie pour témoigner de son amour et de sa présence dans le quotidien de notre vie.

*Communications Canada*